

## **HOMMAGE À LÉO ROBACK**

Léo Roback, professeur titulaire de l'École des relations industrielles, est décédé le 28 juin 1985, après avoir connu une bien intéressante carrière dans son domaine de prédilection. Très tôt intéressé par les conditions faites aux travailleurs, notamment dans l'industrie du textile, Léo Roback œuvre à l'Union des ouvriers du textile (45-50), d'abord comme officier, puis, comme consultant. Il s'implique alors dans les dossiers délicats tant comme conseiller que comme arbitre.

Se joignant à l'École des relations industrielles en 1968, il entreprend une carrière remarquable jusqu'à sa retraite en 1982. Parallèlement, on le retrouve à l'Industrial Relations Research Association of Montreal (1970-71), à titre de président, et au Collège canadien du travail (1977-1980) à titre de Gouverneur. Léo Roback a joué un rôle important tant par ses écrits et ses conférences que par l'encadrement qu'il a donné à ses étudiants. Il aura été un véritable pionnier.

[Voir aussi](#)